

## 「城北川、泳ぐこいのぼり大作戦!」を開催しました!!



4月26日(金)から5月8日(水)まで鯰江東小学校グラウンド西側のフェンスにて、「城北川、泳ぐこいのぼり大作戦!」と題し、今福大橋からも見えるように16匹の鯉のぼりを設置!

大きな鯉のぼりは今福大橋からもよく目立ち、存在感たっぷり! 小さな鯉のぼりも元気にたなびいていました!

また、鯰江東小学校の生徒たちも大きな鯉のぼりにびっくりした様子で、遊歩道を散歩されていた方々も興味深そうに見ていらっしゃいました!

## 幻の大坂大国技館と城北川歴史探訪

大阪市立城北市民学習センターとの共催で、6月11日(火)～11月26日(火)まで、昭和16年まで城北川沿いに存在した「幻の大坂大国技館」や大阪相撲、城北川周辺の歴史を掘り起こしていく「幻の大坂大国技館と城北川歴史探訪」を開催しています。

100名の定員に對して182名の応募があり、「大阪大国技館に入ったことがありますか?」との問い合わせに初回参加者のうち10数名の方が手を挙げ、城北川や大阪大国技館への関心の高さがうかがえます。今後の展開に乞うご期待です。



## 七夕まつりで、アイラブ城北川!

7月7日(日)、鯰江中学校の東側、城北川遊歩道(リバーサイドテラス)にて「七夕まつりで、アイラブ城北川!」が開催されました。関目東小・諏訪小・城東小の児童や区内の作業所の方々をはじめ来場いただいた参加者に、願いを短冊に書いていただき、城北川沿いにたくさんの笹竹を設置しました。ジャズのミニコンサートや紙芝居なども行われ、晴天のなか、約300名の方々でにぎわいました。

また、8日から10日まで、区役所の玄関ホールでも笹竹や短冊が飾られ、より多くの方々にもお披露目することができました。

